



La Asunción

SOMOS TODOS

TORRENT

REVISTA PARROQUIAL
www.laasuncion.es

NOVIEMBRE
N.º 141 • 2017

EDITORIAL

Diego Pascual Revert y Jorge Sequí Ramón

Era necesario y sé que lo esperabais. Diego fue enviado por nuestro obispo a otra parcela de la Iglesia el 8 de octubre pasado. Y un 3 de octubre de 2010 otro obispo nos lo regaló para comenzar aquí su ministerio. El 24 de septiembre se despidió de la parroquia en una emotiva Eucaristía repleta de jóvenes y de mayores. De familias. Emocionados, agradecidos, llenos de amor. Pude percibir su ministerio en vuestras vidas. Niños y jóvenes a los que les tocó ser guiados por gracia de Dios, por un sacerdote de la talla de Diego. Como acompañante, como amigo, como humilde servidor. Porque Diego se fue calladamente, porque vivió entre nosotros calladamente. Asomándose a nuestras vidas desde el silencio de Dios. Diego vivía intensamente todo lo que le tocaba y todo lo que tocaba lo hacía parte de su ministerio sacerdotal para vivirlo intensamente. Lo llevaba todo a la Eucaristía, a sus largas horas de oración.



Sé de los centenares de personas, los pobres, jóvenes, niños, matrimonios, enfermos, novios, sacerdotes, que él llevó en su corazón hasta el altar de la Eucaristía todos los días de sus 7 años entre nosotros. Diego sufrió para crecer y porque sufrió aprendió el más noble arte que Dios regala: aprender a amar. Confío. Se dejó guiar. Deseó aprender. Y ha sido muy feliz. Nunca le oí quejarse de nada ni de nadie. Amó desde la profundidad. Nunca tuvo golpes de efecto, nada para la galería; siempre en segundo lugar. Por eso está ahora en el corazón de muchos, en el primer lugar: el que se reserva a Jesús y a los dones que Él nos da. La Cañada ha recibido uno de sus mejores regalos en su párroco D. Diego. ¡Bendito quien vino en nombre del Señor! Sí, con sus límites y errores también. Se fue con la incompreensión de algunos, que ni se molestaron porque miran apariencias y colocan casillas; se fue como los grandes, que no caben en entendederas pequeñas. Es la ley de la cruz. Como decía Unamuno: “si no te comprenden, que te estudien”. Se fue, dejando la estela bondadosa y cercana del paso por nuestras vidas del Dios Amor.

Y viene Jorge el 1 de octubre. ¿Os dais cuenta? ¡Cuánto nos ama Dios en esta parroquia! Somos privilegiados: faltan curas por todas partes. Pueblos sin misa dominical, sin atención a los enfermos, sin escuchar la palabra del consuelo, sin poder vislumbrar muchos niños y jóvenes que hay un Dios que llena la vida de sentido. Ahora es el momento de tomar la decisión: abrámosle el corazón. ¿No saldrán jóvenes de nuestra parroquia para ser sacerdotes? No lleguemos tarde. Querido Jorge: sepas que ya te queremos antes de conocerte. Eres Cristo, por eso te queremos ya. A parte de lo que hagas o no. Es tu persona, es a Quien llevas en tus entrañas en esas risas, en esa acogida afectuosa tuya, en esa alegre felicidad que desprendes Cristo llega a nosotros.

Parroquia de La Asunción: aprovechemos estos dones de Dios en la persona de estos vicarios. Aprovechemos porque quizás un día no tengamos a nadie por quien llorar en su partida. Por quien alegrarnos en su llegada ¡Bendito Dios amigo cercano! ¡Bendito Diego y bendito Jorge!

Vuestro cura, Juan José.

SE HABLÓ EN EL CONSEJO PASTORAL

Desde el Consejo de Pastoral se incide en varios puntos, destacando el Plan Pastoral Diocesano. Se va a aplicar en nuestra comunidad, sobre todo en pastoral familiar y matrimonial (acogida a las Familias e implicación en sus inquietudes y necesidades; seguir con el “Grupo ALPHA” de iniciación en la vida y la fe; y despertar en los feligreses mayor conciencia misionera en la espiritualidad y apostolado). También se insiste en la necesidad de conocer, estudiar y aplicar este Plan Pastoral en los distintos grupos parroquiales, en aquello que puede potenciarlos.

Por otro lado se nos propone crecer en sentido comunitario.

¿Cómo?: participando en las distintas acciones de Cáritas y en otras tareas y grupos de apostolado, profundizando en la Refundación del Movimiento de Jóvenes e involucrándose más en las oraciones comunitarias, además de dinamizar el Oratorio público.

Por último, se informa que la diócesis, a través de la Vicaría de Evangelización, propone un **Itinerario de Formación (IDF)** de tres años a partir de octubre de 2017, bajo el título “**Volver a la escuela de Jesús**”, centrado en la forma de educar de Jesús.

DESPACHO PARROQUIAL Y PASTORAL DE LA SALUD



En este número damos a conocer la labor de dos áreas quizá poco conocidas pero cuya labor es fundamental dentro de la misión de la Iglesia en general y de la parroquia de La Asunción en particular. Se trata de las oficinas o despacho parroquial y la Pastoral de la Salud. Para ello hablamos con sus respectivos coordinadores: Pablo Pradillo y M^a Dolores Medina.

DESPACHO PARROQUIAL

¿Cuál es vuestra labor?

Nuestra labor principal es ser punto de información. Muchas veces somos como el primer contacto, orientamos a las personas que vienen y les derivamos a un área determinada. Esta parte evangelizadora muchas veces pasa desapercibida, porque parte de las personas que vienen a las oficinas no tienen contacto con la Iglesia, o vienen a pedir alguna clase de ayuda y no saben dónde acudir. Nosotros les orientamos.

¿Cuánta gente está en las oficinas parroquiales?

Para empezar digamos que hay dos secciones. La primera es la que se encarga de la oficina y el despacho parroquial. Aquí somos tres personas por las mañanas y otras cuatro por las tardes. La segunda sección es la encargada de la contabilidad (dos personas). También tenemos varias personas que realizan el recuento económico (colectas, donativos, etc.) Todo queda anotado.

¿Por qué es necesaria vuestra tarea?

Hay que tener controlados y organizados todos los materiales y documentos que se generan en la parroquia, que son muchos y de muchas clases distintas (por ejemplo, las partidas de bautismo o el registro de bodas, pero hay más). También somos como el nexo de unión entre las personas y los sacerdotes o la comunidad, ya que parte de nuestro trabajo es orientar y dar acogida a personas que se acercan por primera vez a la iglesia (o que hace mucho tiempo que no venían). Guardar los documentos es también un servicio pastoral.

PASTORAL DE LA SALUD

¿Cuál es la misión/objetivo de la Pastoral de la Salud?

Ofrecer una atención integral pastoral a las personas en situación de dependencia o incapacidad física o psíquica que viven en el espacio geográfico de la parroquia. Esta dependencia puede estar producida por la enfermedad, la ancianidad, el duelo, la exclusión social, la depresión, etc. Siempre desde la perspectiva de que somos agentes de pastoral, no médicos o psicólogos. Somos más de 25 personas entre ministros extraordinarios de la Comunión y miembros de San Vicente de Paúl. Nuestra labora es animar la presencia de Dios en los enfermos y que vivan unidos a Él.

¿Cómo se puede contactar con la Pastoral de la Salud?

Muy fácil, con los sacerdotes, fácilmente localizables. Después a través de cualquiera de los miembros de la pastoral, que harían llegar inmediatamente la comunicación a los dos primeros. Ellos también visitan a los enfermos. Y por medio de los ministros que les llevan la Comunión.

¿Qué actividades realizáis para la comunidad?

El acto anual más conmovedor es la administración de la Unción de Enfermos, sacramento que ya ha perdido esa asociación a la muerte inminente que tenía antes y ahora se vive como un Sacramento de vivos y para la vida, para aumentar las fuerzas de cara a la enfermedad o fragilidad de la ancianidad. También realizamos la procesión de las antorchas que celebramos el día 11 de febrero, conmemorando la fecha de la primera aparición de Nuestra Señora de Lourdes a Bernadette. Tampoco olvidamos a los enfermos o ancianos que viven en las residencias que atiende la parroquia: San Nicolás y El Molí y "La Estrella" en el Vedat, en las que todos los años por Navidad celebramos la Eucaristía. Y una Misa con los Mayores en fechas de Navidad. Un domingo a las 13h. Para felicitarles y mantener su vinculación a la Parroquia.

EL IDF NOS PROPONE 'VOLVER A LA ESCUELA DE JESÚS'



El Itinerario Diocesano de Formación es (IDF) es una respuesta y una continuación de las acciones propuestas por el anterior Itinerario Diocesano de Evangelización (IDE). Es un modo de proseguir y de profundizar en la formación religiosa. Pero no se trata de una formación simplemente teórica, se persigue con este itinerario dar a los laicos instrumentos que faciliten la evangelización y la transmisión de la Fe en nuestro entorno.

El IDF es una iniciativa del arzobispado de Valencia, realizada a través de la Vicaría de Evangelización y Transmisión de la Fe (cuyo responsable es D. Javier Salinas, obispo auxiliar de la diócesis). Para el próximo trienio, es decir, desde este 2017 hasta el año 2020, este proyecto de formación para adultos tiene como objetivo "Volver a la escuela de Jesús". Así se titula este curso. Concretando un poco más, la meta es poner en práctica el Evangelio, esto es, entrar en acción, comprometerse, involucrarse y participar activamente todo aquello que suponga mejorar la vida de las personas de nuestro entorno.

En nuestra parroquia, nada menos que 13 grupos se han inscrito en el IDF. Cada grupo realizará, a lo

largo de este curso, un total de ocho reuniones, además de una Lectio Divina comentada y meditada. Estas sesiones están planteadas como una invitación a acoger el estilo de vida de Jesús.

Educación: encuentro de libertades

Cada curso de este Itinerario Diocesano de Formación tiene, además, unos fines concretos. En este primer curso 2017-2018, el lema es 'Educar: encuentro de libertades', y su idea es introducirnos en el modo en que Jesús educaba a sus discípulos. En nuestra sociedad, a los cristianos se nos llama a acoger y acompañar a los demás. ¿Sabemos hacerlo? Durante este primer curso del IDF se nos darán pautas y se nos recalcará que Dios siempre está con nosotros.

El IDF es especialmente interesante para aquellas personas que participaron en los anteriores itinerarios (los de Renovación y Evangelización, respectivamente), pero va dirigido a todos los fieles, incluyendo a los alejados y a los que nunca han profundizado en su Fe.

(Más información en <http://evangelizacionvalencia.org/materiales/>)



LA HISTORIA DEL SANTO CÁLIZ (4): El aumento de su culto

Desde su depósito (nunca reintegrado hasta que fue otorgado en propiedad) por la Corona de Aragón en 1437, el Santo Cáliz permanecería ininterrumpidamente en la Catedral de Valencia, exceptuando los largos paréntesis de la Guerra de la Independencia y Guerra Civil Española.

El primero de ellos ocurrió entre 1809 a 1813, con motivo de la Guerra de la Independencia, cuando fue trasladado por Alicante y Ibiza hasta llegar a Palma de Mallorca, huyendo así del pillaje de los invasores napoleónicos. Tras permanecer semioculto durante la invasión francesa y los posteriores años de inestabilidad política en España, en 1916 fue finalmente instalado en la antigua Sala Capitular de la Catedral de Valencia, habilitada y conocida ya como Capilla del Santo Cáliz. Precisamente esta exposición pública permanente de la sagrada reliquia hizo posible que se divulgara su conocimiento, muy reducido mientras había permanecido reservado en el relicario de la catedral.

INTERESANTE

HORARIOS DE LOS SERVICIOS PARROQUIALES



Durante este curso 2017-2108, las oficinas de la parroquia no abrirán los lunes por la tarde. De este modo, su horario es el siguiente:

Mañanas: Lunes, Miércoles y Viernes, de 9:30 a 10:30

Tardes: Miércoles y Viernes, de 19:00 a 20:30

También ha habido algunos cambios en los horarios de Acogida de Cáritas parroquial. Ahora son los siguientes:

Lunes: 19:30 a 20:30

Miércoles: 19:00 a 20:00

Recordamos también que el Economato está abierto todos los miércoles de 17 a 20 horas.

CALENDARIO DE ADVIENTO Y NAVIDAD

Existen muchos momentos para preparar y celebrar que ha nacido el Salvador

24/11/17	Oración Arciprestal estilo TAIZÉ en la Parroquia Asunción.	28/12/17	Misas en Residencias de Ancianos (16:00).
13/12/17	Oración parroquial de Adviento (21:30).	31/12/17	Día Diocesano de las Familias. Pl. de la Reina, Valencia (12:00).
7/12/17	Vigilia de la Inmaculada Jóvenes (de 20:30 a 00:00) en el Monasterio de las Dominicas y de Adultos a las 21'30 en S. José.	1/1/18	Misa por la Paz (20:00).
8/12/17	Festividad de la Purísima. Misa (11:00) y Procesión (18:00). Inicio Aurora (6:00): Todos los domingos, más el 26 de diciembre, hasta el 6 de enero.	3/1/18	Reparto de juguetes por Cáritas.
16/12/17	Inicio novena al Niño Jesús (comunidad de Ecuador) (20:00).	6/1/18	Epifanía del Señor - Final Aurora con Misa en el cementerio (08:00).
21/12/17	Penitencial de Adviento (20:30).	8/1/18	Inicio de la Semana Arciprestal de la Familia Cristiana.
23/12/17	Catequesis canta al Niño Jesús (11:00). Concurso Arciprestal de Villancicos (22:00).	10/1/18	Rosario por la familia cristiana (19:30) En La Asunción. Misa y Retiro parroquial (9:30).
24/12/17	Misa del Gallo (00:00). Felicitación Arciprestal Navideña. (01:30) Ficus.	14/1/18	Eucaristía por la Familia Cristiana (11:30) Arciprestal.
25/12/17	Misa de Navidad - Juguetes (11:30).	18/1/18	Inicio Semana Oración por la Unidad de los Cristianos.
		21/1/18	Renovación promesas del Bautismo. Catequesis (17:00 y 18:00).